

Essequibo Rice Farmers

Reis ist eine der ältesten Kulturpflanzen der Welt und Grundnahrungsmittel für über die Hälfte der Weltbevölkerung. Aus Guyana importiert EL PUENTE weißen Langkornreis von Nand Persaud.



Der Müller arbeitet mit rund 600 Kleinbauern zusammen. Durch den Verkauf über den Fairen Handel profitieren die Produzenten in vielerlei Hinsicht. Unter anderem werden Mehrpreiszahlungen dazu verwendet, eine örtliche Schule auszustatten. Der Reisanbau erfolgt im Nassverfahren. Die Ernte findet zwei Mal jährlich statt.



Das Besondere beim parboiled Reis ist, dass er vor dem Schälen mit Dampfdruck behandelt wird, wodurch etwa 80% der in der Schale enthaltenen Vitamine und Mineralstoffe vom Korn aufgenommen werden und somit erhalten bleiben!



Reis ist eine der beiden Hauptanbauprodukte in Guyana. Das andere Produkt ist Zucker. Der Anbau (gerade vom Reis) hat nicht nur Tradition, sondern verbindet und fördert die Bauern des Landes. Ein Rundschreiben, das die Bauern weiterbilden sollte, um ihren Reis noch ertragreicher anzubauen und zu vermarkten, hieß daher auch „Rice our life our history.“

Produkte von Nand Persaud finden Sie bei EL PUENTE mit dem Projektcode ga2.